

26 de noviembre - 1981

UNO / MAS / UNO

Que la CTERA no pertenece al exilio argentino

Señor director:

Me dirijo a usted muy atentamente para solicitarle quiera insertar una aclaración en el periódico de su digna dirección.

El miércoles 18 del corriente, en el artículo titulado: "JLP: la educación, principal obligación de justicia social del Estado mexicano", se menciona que al Segundo Congreso Nacional Popular de Educación concurrió la Confederación de Educadores de Argentina *en el exilio*, lo que no refleja la realidad, ya que la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (CTERA) desenvuelve legalmente su actividad en aquel país, tiene su sede en Buenos Aires y su actual secretario general es el profesor Alfredo Pedro Bravo. Al mencionado Congreso concurrió un delegado fraternal de dicha organización.

Profesor Simón Furlán

EL NACIONAL - (CARACAS)

El colmo de la inflación

Puesto en circulación en Argentina un billete de un millón de pesos

Equivale a cien millones del peso original

Buenos Aires, 25 (UPI)

El Banco Central puso en circulación hoy el nuevo billete de un millón de pesos, que equivale a cien millones del peso original creado en 1881, reformado en 1969.

El nuevo billete tuvo un nacimiento controvertido ya que inicialmente llevaba en su reverso una vista de la represa hidroeléctrica uruguayo-argentina de Salto Grande.

Pero la foto tomó sólo la costa uruguaya.

El error costó al erario 800.000 dólares ya que los billetes se mandaron a quemar, ordenándose una nueva impresión que muestra un cuadro con la jornada del 25 de mayo de 1810, día de la formación del primer gobierno patrio.

El billete de un millón de pesos es la moneda de más alta denominación en el mundo y su valor en dólares, tomando el cierre de la divisa norteamericana de ayer en las casas de cambio, de 11.200 pesos por unidad, es de 89,28 dólares.

En 1969 el gobierno dispuso una reforma monetaria que quitó al peso dos ceros. Es decir, que el billete actual de un millón equivaldría a cien millones del viejo peso de 1881.

En junio del año pasado se puso en circulación el billete de 500.000 pesos, mientras que en noviembre de 1979 apareció el de 100.000 pesos.

Ese mismo año, en febrero, salió a circulación el de 50.000, pero el más popular de los billetes es el de 10.000 pesos que vio la luz en 1976.

Los argentinos lo denominan popularmente "palo", y de acuerdo a su valor designan el precio de todos los artículos.

También los sueldos se calculan en "palos".

Otra curiosidad respecto de la moneda es que nadie habla del valor del dinero de acuerdo a la reforma de 1969, sino que en el lenguaje cotidiano se sigue hablando en "plata vieja", es decir agregando dos ceros al valor impreso de los billetes.

Hoy en la contratapa del matutino Clarín, dedicada íntegramente a historietas, el popular personaje Clemente dice que el nuevo billete simplificará trámites, ya que con un solo billete se va a poder pagar un sueldo, "aunque lo malo es que muchos van a tener que dar el vuelto".

Ultimamente se ha venido hablando de una nueva reforma monetaria que en lugar de restar ceros a la nominación actual tomaría un índice de conversión con decimales para impedir al público seguir hablando en términos de la moneda antigua.

Aunque la inflación podría nuevamente obligar a imprimir billetes de varios ceros.